



PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo la "Expo Conocimiento 2019" que se llevará a cabo desde el miércoles 18 al sábado 21 de Septiembre en el Centro de Gestión de Conocimiento de la Ciudad y Partido de Zárate.-

PATRICIA MOYANO Diputada Provincial H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

La Expo Conocimiento 2019 es un evento abierto a todo el público y especialmente orientado a los y las jóvenes que están cursando los últimos años de la escuela secundaria.

Se llevará a cabo desde el miércoles 18 al sábado 21 de septiembre de 9:30 hs. a 20 hs. en el Centro de Gestión del Conocimiento con entrada libre y gratuita.

La muestra es un espacio propuesto por el Municipio de Zarate para profundizar la reflexión, el intercambio y el diálogo de la universidad pública con la comunidad.

Es una instancia de encuentro con los y las estudiantes en donde se abordan temáticas a nivel académico, científico y cultural. La Expo Conocimiento se centra en la difusión de la oferta académica de cada de las universidades convocadas, a través de stands, charlas, proyecciones, experimentos, etc. Los chicos y chicas de escuelas públicas y privadas tienen la oportunidad de asistir a charlas informativas dictadas por profesionales de la Universidad. Allí tienen su primer acercamiento a los principales conceptos de la vida universitaria: desde los diferentes esquemas de cursada y sistemas de evaluación, hasta las instalaciones que el Municipio de Zárate. Además, reciben toda la información sobre los distintos planes de estudio y beneficios que ofrecen las universidades para acompañar a los estudiantes.

Se estima contar con más de 3500 visitantes durante el desarrollo de la expo conocimiento 2019.

Se llevará a cabo en el centro de Gestión del Conocimiento que es un espacio público de formación superior orientado a la ciencia, la tecnología y la producción, perteneciente al Municipio de Zárate. A través del proceso de formación interdisciplinario, en el Centro de Gestión del Conocimiento se busca garantizar el desarrollo y fortalecimiento de competencias de las personas, con acciones innovadoras, éticas y responsables, orientadas a la integración local y que contribuyan al bien común.

A su vez, la Expo Conocimiento es un espacio para el debate y la flexión con diferentes especialistas de las áreas de economía, política y asuntos sociales para que nos compartan su visión de país.

Entre los invitados están Ricardo Forster, Gustavo Silvestre, Carlos Rozanski, Jaime Perczik, Silvina Batakis y Ofelia Fernández.

<u>Ricardo Forster</u> es filósofo, profesor y ensayista argentino. Es doctor en filosofía por la Universidad Nacional de Córdoba. Es profesor titular de grado y docente de posgrado en numerosas universidades argentinas e internacionales. Condujo programas de televisión sobre



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



historia y filosofía, es miembro del comité de dirección de la revista Pensamiento de los Confines. Gustavo Silvestre es periodista y analista político. Es locutor y profesor de Historia, y ha desarrollado tareas periodísticas en diversos diarios, radios y canales de televisión. Fue galardonado con el Premio Martín Fierro por a dos voces (mejor programa periodístico), el Premio Ondas (otorgado por la cadena SER de España), el Premio del New York Festival y el Premio Broadcasting, entre otros. Desde agosto de 2014 conduce el programa Minuto Uno, por C5N, junto a Darío Villaruel, Fernando Alonso y Pedro Brieger. Carlos Rozanski ex Juez Federal recibió el título de Doctor Honoris Causa por su valioso aporte a las políticas de Memoria, Verdad y Justicia en Argentina. El doctor Rozanski es reconocido por su trayectoria y por su integridad ética y moral en el desempeño de sus tareas como Presidente del Tribunal Oral en lo Criminal Federal № 1 de La Plata, al frente del cual protagonizó, junto a sus equipos de trabajo, los Juicios por Crímenes de Lesa Humanidad, realizando un aporte indiscutible a las políticas de Memoria, Verdad y Justicia que se desarrollan en nuestro país desde el año 2003. Entre otros casos de enorme resonancia, juzgó y condenó al genocida Miguel Etchecolatz. Jaime Perczik es rector de la Universidad de UNAHUR y ocupó el cargo de Secretario del Ministerio de Educación de la Nación. Silvina Aida Batakis es una economista argentina, que ocupó el cargo de Ministra de Economía de la Provincia de Buenos Aires entre 2011 y 2015. Previamente ocupó diversos cargos en la administración pública bonaerense Ofelia Fernández fue presidenta del Centro de Estudiantes en la Escuela Superior de Comercio Carlos Pellegrini por dos años, perteneció a la organización La Emergente de izquierda popular. Y hoy es pre candidata del Frente de Todos para la Legislatura Porteña, lista que encabeza a Jefe de Gobierno Matías Lammens.

La Expo Conocimiento pondrá en valor la ciudad, profundizará la reflexión, el intercambio y el diálogo de la universidad pública con la comunidad, brindará a todos los ciudadanos a obtener recursos informativos y culturales que se desarrollan en el ámbito de las universidades, facilitará la obtención de conocimientos, promoverá la adquisición de competencias y se difundirá la oferta académica de cada de las universidades convocadas, a través de stands, charlas, proyecciones, experimentos, etc.

Por las razones expuestas, solicito a mis pares tengan la amabilidad de acompañar con su voto afirmativo la presente Declaración.

PATRICIA MOYANO Diputada Provincial H.C. Diputados Pela. Bs. As